

Elections Professionnelles 2023



**Ne pas rester les bras
croisés !**

**Nos candidat.e.s
4 ans, pour quoi faire ?
Juste une illusion**

#TU VOTES #TU GAGNES

Ne pas rester les bras croisés !

édito

Entre le 28 novembre et le 4 décembre, vous allez élire les élu.e.s du CSEE AURA pour les quatre prochaines années.

En 2019, vous choisissiez de porter la CFDT FPA AURA à la tête du CSEE.

Fort de votre confiance, nous avons eu le souci constant de permettre un dialogue constructif entre les différentes Organisations Syndicales.

Nous avons construit un dialogue social de qualité avec la Direction qui nous a donné la possibilité d'aplanir nombre de situation.

Ce choix nous a permis de proposer une politique équitable envers chaque salarié au niveau des Activités Sociales et Culturelles.

Pour autant, notre pouvoir est limité par le Train des directives de Bercy, Arrêt à la station Montreuil, Terminus en gare d'AURA.

Il serait mensonger de vouloir vous faire croire le contraire.

Pour cette mandature comme pour la précédente, la CFDT FPA AURA ne restera pas les bras croisés !

Nous continuerons à agir, à défendre, à être force de propositions afin que les conditions de travail s'améliorent dans la Région.

Nous ferons la promotion d'un dialogue social de qualité entre les différentes Organisations Syndicales ainsi qu'avec les Directions.

Nous proposerons de poursuivre une politique équitable pour les Activités Sociales et Culturelles.

Soyez assurés de notre engagement !

Nos candidat.e.s

Annick Lallée

*Elue sortante
Formatrice Pré-insertion
Centre de Vénissieux*

Armelle Leroux

*Elue sortante
Secrétaire du CSEE
Membre de la Commission ASC
Elue au CSEC
Gestionnaire Régional
Centre de Vénissieux*

Maya Mayeras

*Nouvelle candidate
Responsable Syndicale CSEE sortante
Formatrice Insertion
Centre de Vénissieux*

Alban Beaugendre

*Elu sortant
Membre de la Commission Economique
Formateur Pré-insertion
Centre de Beaumont*

Philippe Rivalier

*Elu sortant
Membre de la CSSCTE
RP Centre de Montluçon
Logisticien Approvisionnement*

Claudine Reygaza

*Nouvelle candidate
Assistante de Formation
Centre de Saint Priest*

Thierry Fauchon

*Nouveau candidat
Formateur Pré-insertion
Centre de Chambéry*

Fathia Ouali

*Nouvelle candidate
Référente VAE
RP Centre de Bourg en Bresse*



Corinne Curt

*Nouvelle candidate
Formatrice SAMS
Centre de Vénissieux*

Amalia Quinton

*Nouvelle candidate
Chargée de Projets
Centre de Beaumont*

Michel Garnier

*Nouveau candidat
Formateur Insertion
Centre de Vénissieux*

Philippe Berthet

*Elu sortant
Président de la Commission des ASC
Président de la Commission Emploi Social
Membre de la CSSCTE
Formateur Insertion
Centre de Vénissieux*

Nicolas Taillandier

*Nouveau candidat
Formateur EEB
RP Centre de Beaumont*

Meriem Viallet

*Nouvelle candidate
Assistante de Formation
RP Centre de Saint Priest*

Nathalie Markovic

*Elue sortante
Présidente de la Commission Egalité Homme Femme
Membre de la Commission Emploi Social
RP Centre de Vénissieux
Référente VAE*

4 ans, pour quoi faire ?

Nous défendrons :



- La cédésation des salariés en CDD sur les dispositifs qui le permettent
- L'égalité de traitement salarial entre les Hommes et les Femmes
- L'application de la politique Qualité de Vie et Conditions de Travail
- Une transposition adaptée des décisions prises au niveau National
- Chacun et chacune d'entre vous lorsque vous nous en ferez la demande

Nous contribuerons :



- À poursuivre un dialogue social constructif et apaisé entre les différentes Organisations Syndicales
- À maintenir l'équité entre les salariés pour la participation aux ASC
- À entretenir une relation médiatrice avec les Directions
- À veiller à la juste application en AURA des Accords signés au National

Nous nous engageons :

- À participer assidument et activement à l'animation du CSEE, de la CSSCTE et des différentes Commissions



- À être force de proposition envers les autres Organisations Syndicales et les Directions
- À proposer l'affiliation à un site Inter-ASC pour vous offrir des services élargis et diversifiés
- À mettre en place des voyages sans rompre l'équité entre les salariés

Juste une illusion

Une petite roue multicolore tourne en haut à droite d'une Newsletter que nous recevons régulièrement.

Ce n'est pas une pub pour le retour d'un jeu télévisé célèbre mais le choix hypnotique d'une Organisation Syndicale.

Pourquoi vouloir nous hypnotiser ?

Qu'est-ce qui peut justifier la volonté de vouloir nous endormir ?



Que cache cette technique d'illusionniste ?

Où est le truc ?

Notre curiosité en alerte, tel un détective, nous nous sommes mis en recherche.

Si l'on souhaite nous endormir, il y a fatalement une raison.

Elle se trouve cachée derrière des propositions alambiquées, dangereuses et irréalistes.

Il ne faut pas une loupe pour comprendre la volonté de cette Organisation Syndicale de dénoncer l'Accord de 1996.

Pas plus qu'un sonotone n'est nécessaire pour comprendre qu'une augmentation généralisée des Cotisations Salariales en faveur de l'Afpa est un doux rêve.

Nul besoin de révélateur pour laisser apparaître que de proposition en proposition, l'illusion bat son plein.

Comme l'écrivait La Fontaine :

« J'en sais beaucoup de par le monde

A qui ceci conviendrait bien :

De loin, c'est quelque chose, et de près, ce n'est rien. »



S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

ÉLECTIONS CSE

#TU+VOTES #TU+GAGNES



**VOUS VOUS ENGAGEZ
POUR LA PLANÈTE. LA CFDT AUSSI !
POUR AGIR ENSEMBLE,**

CFDT.FR

Je vote **CFDT** !